

# ITINERARIO

## **Día 01. Lunes 08 Septiembre. BUENOS AIRES | ESTAMBUL**

A la hora oportuna, nos presentaremos en el Aeropuerto Internacional de Ezeiza, donde nos reuniremos con nuestro coordinador y nuestros compañeros de viaje. Luego de realizar los trámites de migraciones, partiremos en vuelo de Turkish con destino a Estambul. Noche a bordo.

## **Día 02. Martes 09 Septiembre. ESTAMBUL**

Llegada al aeropuerto internacional de Estambul por la noche. Asistencia y recepción por nuestro personal. Traslado al hotel. Alojamiento.

## **Día 03. Miércoles 10 Septiembre. ESTAMBUL**

Desayuno. Hoy tendremos una visita de día completo de esta maravillosa ciudad situada entre dos continentes: Europa y Asia. Visitaremos la Mezquita de Solimán el Magnífico situada en la tercera colina de Estambul y desde donde se tiene una de las vistas panorámicas más conocidas de la ciudad. Tras esta visita, iniciamos el recorrido por la parte histórica de la ciudad, donde conoceremos la Basílica de Santa Sofía, culminación del arte bizantino, conocida como la “Perla de Estambul”; también visitaremos el famoso Palacio de Topkapi, residencia de los sultanes otomanos durante cuatro siglos. A medio día disfrutaremos de un almuerzo típico en un restaurante local en la zona tradicional de Sultanahmet. Contemplaremos la Mezquita Azul, prodigio de armonía, proporción y elegancia, el Hipódromo,

antiguo centro social y deportivo, que conserva el Obelisco de Teodosio, la Columna Serpentina, la Fuente del Emperador Guillermo y el Obelisco Egipcio. Al final de la tarde visitaremos el famoso Gran Bazar, el mercado cubierto considerado como el primer centro comercial y el más grande del mundo con sus más de 4000 tiendas que se agrupan en zonas especializadas por gremio: joyería, ropa, artesanía. Regreso al hotel. Alojamiento.

#### **Día 04. Jueves 11 Septiembre. ESTAMBUL**

Desayuno. Nos trasladaremos al puerto para embarcar en el Crucero por el Bósforo, estrecho que separa los dos continentes y une el Mar Negro con el Mar de Mármara. Desde el barco podremos admirar el Palacio de Dolmabahçe, la Mezquita, el barrio bohemio de Ortakoy, las Fortalezas de Rumelia y Anatolia, el Palacio de Beylerbeyi, las típicas casas de madera “yali”. A continuación, realizaremos una de las visitas más esperadas, el Bazar de las Especias, constituido por los otomanos hace 5 siglos y usado desde entonces, nos envolveremos en aromas de especias y de todo tipo de dulces, delicias turcas, frutos secos, hojaldre y miel. Por la tarde, una visita con almuerzo incluido a la parte asiática de la ciudad conociendo el Palacio Beylerbeyi, antigua residencia de verano de los sultanes otomanos y el barrio de Üsküdar, el punto más alto de la ciudad, a 268 m metros sobre el nivel del mar. Regreso al hotel. Alojamiento.

#### **Día 05. Viernes 12 Septiembre. ESTAMBUL**

Desayuno. Día libre para seguir recorriendo la ciudad, sus numerosos barrios, sus mercados y caminar por la calle Istiklal desde la Plaza Taksim a la Torre Gálata a nuestro aire. Alojamiento.

#### **Día 06. Sábado 13 Septiembre. ESTAMBUL | CAPADOCIA**

Desayuno. A la hora indicada, traslado al aeropuerto para embarcar en el vuelo con destino a Capadocia, fascinante región de paisajes lunares formada durante siglos sobre la gruesa y blanda capa de lavas esculpidas por los dos volcanes cercanos. Una de las curiosidades de Capadocia son las ciudades subterráneas, los antiguos pueblos de la zona para defenderse de los ataques de los enemigos construyeron túneles, habitaciones, cocinas, iglesias bajo la tierra. Cena y alojamiento.

### **Día 07. Domingo 14 Septiembre. CAPADOCIA**

De madrugada, paseo opcional en globo sobre una de las vistas más mágicas del mundo a la luz del amanecer.

Desayuno. Excursión de día completo al Valle de Göreme. Este es un increíble complejo monástico bizantino integrado por iglesias excavadas en la roca con bellísimos frescos. A continuación, visitaremos al Valle de Avcilar y los Valles de Pasabag y de Gövercinlik donde se puede admirar la mejor vista de las formas volcánicas llamadas “chimeneas de hadas”. Después del almuerzo incluido, visitaremos los talleres típicos de alfombras hechas a mano con lana y seda y de piedras de ónix y turquesa con los que se realiza el famoso “ojo turco”. Cena en el hotel y alojamiento.

### **Día 08. Lunes 15 Septiembre. CAPADOCIA | KONYA | PAMUKKALE**

Desayuno. Salida temprano hacia Konya, capital de los sultanes seléucidas. Visitaremos el Mausoleo de Mevlana, poeta y filósofo que fundó la secta mística y religiosa de los Derviches Danzantes. Continuación del viaje hacia Pamukkale, llegada y visita al yacimiento de Hierápolis, antigua población que fue una provincia romana de Asia en el año 129 antes de nuestra Era. Posee restos de las épocas romana y bizantina, aunque el lugar estuvo ocupado desde mucho tiempo atrás. A continuación, visitaremos Pamukkale, una

maravilla natural formada por la sedimentación de sales calcáreas, una cascada solidificada llamada “castillo de algodón”. Cena y alojamiento.

### **Día 09. Martes 16 Septiembre. PAMUKKALE**

Desayuno. Día libre, tendremos oportunidad para explorar las terrazas de travertino y nadar en piscinas termales, un día para relajarse y descansar. Cena y alojamiento.

### **Día 10. Miércoles 17 Septiembre. PAMUKKALE | ÉFESO | KUSADASI O IZMIR**

Desayuno. Salida por la mañana hacia Éfeso, ciudad grecorromana, antigua capital de Asia Menor, una de las mejores conservadas de la antigüedad, incluyendo el Templo de Artemisa, el Templo de Adriano, el Teatro de Éfeso y otras ruinas que revelan su rica historia y su esplendoroso pasado. Visitaremos la casa de la Virgen María, un santuario sagrado, una modesta estructura de piedra donde se cree que María vivió sus últimos años. Continuación hacia Kusadasi. Cena y alojamiento.

Nota: el alojamiento puede ser en Izmir (Esmirna), especialmente de junio a octubre.

### **Día 11. Jueves 18 Septiembre. KUSADASI O IZMIR**

Desayuno. Día libre para explorar bazares, disfrutar de la costa del Mar Egeo y saborear la exquisita gastronomía turca. Cena y alojamiento.

### **Día 12. Viernes 19 Septiembre. KUSADASI O IZMIR | ESTAMBUL | ATENAS**

Desayuno. Traslado al aeropuerto de Izmir para embarcar con destino a Atenas, con conexión en Estambul. Llegada a Atenas. Traslado al hotel y alojamiento.

### **Día 13. Sábado 20 Septiembre. ATENAS | MYKONOS**

Desayuno. A la hora convenida traslado al puerto para tomar el ferry con destino a Mykonos, uno de los paraísos turísticos del Mediterráneo, de naturaleza árida y rodeada de magníficas playas. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

### **Día 14. Domingo 21 Septiembre. MYKONOS**

Desayuno. Día libre para disfrutar de las playas, las callejuelas y las casas blancas. Es una isla de ambiente irrepetible, de interesante vida nocturna. Mykonos es también la Little Venice, sus atardeceres y playas increíbles. Alojamiento.

### **Día 15. Lunes 22 Septiembre. MYKONOS**

Desayuno. Día libre para actividades personales o disfrutar de esta maravillosa isla. Alojamiento.

### **Día 16. Martes 23 Septiembre. MYKONOS | SANTORINI**

Desayuno. A la hora convenida, traslado al puerto para embarcar en el ferry con destino a Santorini. Es la más pintoresca y famosa de todas las islas de las Cícladas y probablemente de todas las de Grecia. Su paisaje volcánico y el hecho de encontrarse sobre uno de los yacimientos arqueológicos más importantes de Grecia: la antigua ciudad de Akrotiri (sepultada en lava) la hacen imperdible. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

### **Día 17. Miércoles 24 Septiembre. SANTORINI**

Desayuno. Salida para realizar un paseo en barco. En un crucero regular, navegaremos alrededor del cráter del volcán cuya erupción alrededor del año 1450 AC causó la destrucción de la civilización minoica, podremos hacer una caminata y también bañarnos. Regreso al hotel. Tiempo libre. Alojamiento.

### **Día 18. Jueves 25 Septiembre. SANTORINI | ATENAS**

Desayuno. A la hora convenida traslado al puerto de Santorini, salida en ferry con destino a Atenas. Llegada y traslado al hotel. Resto del día libre. Alojamiento.

### **Día 19. Viernes 26 Septiembre. ATENAS**

Desayuno. Salida para la visita de medio día de la ciudad. Este circuito nos permite observar el gran contraste existente entre la capital de la Grecia Clásica y la ciudad cosmopolita. En cuanto entremos en la Acrópolis, podremos admirar el Templo de Atenea Nike y los Propileos. La hermosa geometría del Partenón se desplegará ante nuestros ojos, el Erecteion con su renombrado pórtico de las Cariátides y el Pandroseion. Visitaremos también la Colina de Filopapo, el Barrio de Plaka, el Arco de Adriano, el Parlamento con la Tumba al Soldado Desconocido y la ciudad moderna de Atenas, la ciudad consentida de los Dioses. Alojamiento.

### **Día 20. Sábado 27 Septiembre. ATENAS | ESTAMBUL | BUENOS AIRES**

De madrugada, traslado al aeropuerto de Atenas para embarcar con destino a Ezeiza, vía Estambul. Llegada a la tarde-noche.

**FIN DE NUESTROS SERVICIOS.**